

Humanité, humilité riment avec préfet



HIER SOIR. L'homme a effacé la fonction. Un homme plein d'humanité et un discours tout en subtilité. Hier soir, à la préfecture du Loiret, Pierre-Etienne Bisch, préfet de région et du Loiret, a fait ses adieux devant 150 invités, personnalités civiles et militaires. Pas véritablement un « clap de fin » puisque le pétillant sexagénaire rejoint le Conseil d'État. Le préfet a exprimé « tout le bonheur qu'il a eu à exercer ce métier (...) On se saisit d'un dossier, il évolue positivement. On va au bout et on a la satisfaction de la réalisation des choses. Un plaisir qui peut rappeler le travail manuel effectué à la maison », a-t-il déclaré, avec humilité. Un métier passionnant, synonyme parfois de sacrifices personnels et familiaux. C'est donc en invitant l'assemblée à applaudir Odile, son épouse, qu'il a conclu sa brève intervention.